



(ANDALUCÍA / ALGECIRAS, 06/11/2011) Las iglesias evangélicas del Campo de Gibraltar también se concentraron en defensa de la libertad religiosa, el pasado 31 de Octubre, Día de la Reforma.

Lo hicieron en el lugar más céntrico de Algeciras, en la Plaza Alta, sobre las 7 de la tarde. Unas 70 u 80 personas, representando a las iglesias de Algeciras, La Línea de la Concepción y San Roque, celebraron un acto público en el que se leyó el [Manifiesto por la Libertad Religiosa en España](#) y se hizo una oración por la libertad religiosa y “por los hermanos y hermanas de Cataluña”, informan fuentes de la convocatoria.

Previamente, los organizadores habían avisado a los medios de comunicación locales. La concentración transcurrió en un ambiente tranquilo y pacífico. El rechazo de los presentes hacia el Anteproyecto de Reforma de Ley de Cultos impulsado por el Govern de la Generalitat de Cataluña, podía leerse en una pancarta: *“No al decreto de la Generalitat catalana sobre los lugares de culto”*

Los manifestantes se mostraron unidos entre sí y solidarios con sus hermanos catalanes ante lo que consideran un retroceso y un atropello.

Las iglesias evangélicas del Campo de Gibraltar también se concentraron por la libertad religiosa y en ap

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 07 de Noviembre de 2011 09:59

Fuente: Bernardo Ivars Rojas, Ig. Algeciras.